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発行：城山西小と地域振興を考える会

月日が経つのは早いもので、この間 もう満開の桜のもと“孝子桜まつり”を開催したと思ったら、

師走になってしまいました。そう思うのは、今年は猛暑が１０月まで続き、いつまでも夏のような気

候でしたが、その後足早に秋が過ぎ、あっという間に冬が来てしまったせいかもしれませんね。

寒さに対する体の準備が十分整っていない中で連日冷え込んでおり、風邪をひきやすい状況ですの

で、体調管理には十分お気をつけください。

さて、城山西小学校は来年度、小規模特認校１０年目の節目の年となります。１０月１日からは平

成２６年度の新規入学者の受付が始まっています。

昨年度は、新入生が一桁台に落ち込んだことから、これまでの活動の原点に立ち戻り、勧誘やＰＲ

新入生を確保できたところであり、これからもこの取組を継続活動などを強化し、今年度は１５人の

していかなければなりません。

私たちの地域の持ち味であり強みである「地域と学校の連携」により磨きをかけ、この地域

がより一層活性化するような活動を一丸となって粘り強く続けていきましょう。

今回も、考える会の取組など、地域の皆様に最新情報をお届けします。

◇◇西小で“学校一日公開日”と“地域協議会”が開催されました！◇◇
１２月７（土）城山西小学校において、保護者や地域の皆さん、そして来年度入学を考えてい

る方々などを集めて“学校一日公開日”と、よりよい学校の運営について協議する“第３回地域

協議会”が開催されました。

「学校一日公開日」では 「妻木律子先生の創作ダンス」や「和久文子先生の箏」などの西小、

を応援してくださっている文化人の先生方の授業や、西小の先生方の工夫を懲らした創造性に溢

れた授業の模様を公開し、普段から積み重ねてきた学習の成果を多くの来校者に見せてくれまし

た。入学を検討している方にとっては、前向きに考える材料となったことでしょう。

また、地域協議会では、学校支援部会、広報部会、地域連携部会それぞれから活動報告が行わ

れたほか、今後の活動の方向性などが協議されました。また、校長先生からは、来年度の新１年

生の現時点での入学見込みについて報告があり 「確定数が１４名、その他２７名と面接済であ、

り、今後一定数の入学申込みがあるだろう」との見通しが示されました。

和久先生と息子さんのサプライズ演奏が！ 積極的に意見発表しました 地域協議会の様子

◇◇農地・水・環境保全向上対策事業“こがし桜ルネサンス”
は様々な事業を展開しています！◇◇

◎今年も目玉事業“古賀志山清掃登山”を行いました◎
さる１１月９日（土）に“こがし桜ルネサンス”のメインの

事業とも言える古賀志山清掃登山（地域内一斉清掃）が、今年

も地域内外から３００人超える参加者を集めて行われました。

子ども達は地域の歴史を学びながらゴミを集め、地域住民の

皆さんは林道の周辺などを精力的に清掃しました。

毎年ゴミの量は減ってきており、これまでの地道な取組が実

を結んでいます。これからも美しい古賀志の里をみんなで守っ

ていきましょう。

出発前に入念に準備運動！また、今年も清掃登山・ゴミ拾い終了後、そば部会からおい



しいおそばがふるまわれ、みなさん舌鼓を打っていました。

沢山の方々の支えによってこの活動が成り立っています。本当に皆さんありがとうございまし

た。来年もよろしくお願いします。

沢山の人が集まってくれました 拾ったゴミの分別作業 仕事の後のそばは最高！

◎農業用水路の安全確保作業や“生き物調査”を行いました。
それとイノシシも捕れました！！◎

地域に張り巡らされ、農業を支え、農村の景観を形成している農業用水路は、至る所に破損し

た箇所がみられるなど、補修や修繕が必要となっています。また、子ども達が安心して野山を走

り回れるよう、危険防止対策などを十分に行う必要があります。

そこで、１２月８日（日）関係者が集まり、二宮堀沿いで農道から水路までの落差が大きい箇

所に、柵の設置を行いました。

また、この事業のもう一つの柱に“生き物調査”がありますが、西小の子ども達が１１月２日

（土）に意欲的に地域を飛び出して、馬頭の那珂川の『鮭産卵場の調査』を行いました。自然の

営みを目の当たりにして、自然のすばらしさ、大切さを感じてくれたことと思います。

さらには、古賀志農事組合のKMC（古賀志またぎ倶楽部）が、給食農園の周辺にイノシシの駆

除のため“罠”を設置していましたが、10月に一頭捕獲することに成功しました。またぎ倶楽部

の皆さん、ありがとうございました。

これでもう安心！ 鮭はどこだ まだ子どものイノシシです

◇◇イベントに参加し西小と地域をＰＲしました◇◇
西小は再び複式学級にならないよう地域外からの入学者を確保し続けるために、積極的にＰＲ

活動を行っています。

１０月６（日）には、宇都宮城址公園で行われた「第８回うつのみや食育フェア」に今年もＰ

Ｒブースを設け、先生方による特色ある学校給食の紹介や、かたくりの会による“みうどん”の

販売、ＰＴＡによる餅つきの実演・販売を行うなど、学校と地域の紹介に努めました。多くの人

たちに学校や地域の魅力をＰＲすることができたと思います。

学校給食の紹介風景 恒例のＰＴＡの餅つき カタクリの会の“みうどん”の販売

◇◇ 城山地区体育祭『優勝』！！ 皆さんの団結のたまものです。

今後とも考える会の活動に対して、ご協力とご支援のほどよろしくお願いいたします。


